

## Biedermeier

Sonntag, 29. November 2015

Die Grünen wollen gerichtlich gegen Hasspostings vorgehen, insbesondere in den social media; Täter, die verleumden, beleidigen oder lügen sollen strafrechtlich belangt werden, so dass sie, im Rahmen der geltenden Gesetze, zahlen müssen bzw. sogar mit Freiheitsstrafen büßen. Die Meinungsfreiheit, bei uns nie wirklich prinzipiell anerkannt und in der Verfassung so verankert, dass ihre Freiheit gewährleistet ist, erscheint als Gefahr.

Kolumne &bdquo;Wort zum Sonntag&ldquo; von Haimo L. Handl, 29. 11.2015